

†
BOLETIN ECLESIASTICO

DEL

OBISPADO DE SALAMANCA.

Saldrá el primero y tercer Jueves de cada mes, ó en algun otro dia, como disponga el Prelado.—Se suscribe únicamente en esta Ciudad y casa de D. Telesforo Oliva, calle de la Rua, núm.º 25, á seis reales cada trimestre dentro y fuera de la Ciudad, franco de porte.—No se venden números sueltos.—Las reclamaciones se dirijirán al Director del Boletín, en carta franca que no admitirá sin este requisito.

EPISCOPOLOGIO SALTANTICENSE. (1)**79. GABRIEL, PRIMERO DE ESTE NOMBRE; DE 1662 Á 1670.**

D. Gabriel de Esparza, fué Colegial en el mayor de S. Bartolomé, de esta Universidad, del cual salió para Canónigo de Pamplona. Electo despues para la Mitra de Badajoz, fué presentado para esta por Carlos II y constituido en ella por el Pontífice Alejandro VII, tomando posesion el 22 de Junio de 1662. Era de gran rectitud, vigilancia y celo, visitó personalmente su Obispado diferentes veces, edificándole con su caridad. Tuvo singular tino en la eleccion de los que llamó para que le ayudasen en el Ministerio pastoral, y por último fué trasladado á la Santa Iglesia de Cahorra, despidiéndose de este Cabildo en 12 de Mayo de 1670.

Durante su Pontificado y en el año de 1665, Fr. Marcelo del Espiritu-Santo, Trinitario descalzo, escri-

(1) Véase la pág. 218.